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 今日は修了式です。今日で、今年度の生徒の教育活動は修了となります。 

まずは無事に今日を迎えることができ、嬉しく思います。 

 今年を振り返ると、新型コロナウイルスとの闘いであったことが一番に 

思い浮かびます。休校や学級閉鎖、出校停止（自宅待機）等があり、学校に来たくても来れない生

徒が多数いました。子ども達の苦労や不安を考えると心が痛む日々でした。学校においても体育会

は中止となり、代わりに太西フェスタを無観客で実施しました。わずかな時間でしたが、どの学年

の生徒も熱く燃え、大いに盛り上がりました。保護者の皆様に観ていただけなかったことが心残り

です。中体連大会や文化発表会、１年生自然教室においても一部変更等を余儀なくされました。ま

た樟蔭のつどいは、樟蔭オリンピックとなりました。そのような中でも子ども達は常に前向きで明

るく元気に過ごしていました。太宰府西中学校の生徒のよさは、「今を楽しむことができる」ことで

す。できないことを嘆くのではなく、できることに一生懸命に取り組みます。これが何よりも素晴

らしいことです。ですから子ども達は充実感を味わったり、学校が楽しいと思ったりするのだ 

と思います。 

 今年度は終わりますが、学校としても今年度 

を振り返り、来年度も新たな気持ちで教育活動 

を推進して参ります。そして子ども達から 

「学校が楽しい！」「西中でよかった！」という 

声があがるようにしていきます。 

 さて、話は変わって今日の修了式の生徒会長の言葉を紹介します。今日のあいさつはとても素晴

らしいものでした。この１年間をまとめるにふさわしい気持ちのこもったあいさつでした。 
 

 みなさん、こんにちは。生徒会長の〇〇です。今日は修了式です。今年は太西フェスタや合唱コンクール、

そして３年生を送る会などの行事をとおしてコロナ禍でも太西の団結力が感じられた１年になりました。そ

して先週には生徒総会があり、クラスの意見や質問を出し合い、生徒全員で話し合うことができて嬉しく思

いました。来年度は無言清掃など、生徒全員で決めたことは、生徒全員で守り、よりよい１年にしましょう。 

 １年生は、入学してから１年の月日が流れました。学校生活に慣れることはできましたか？いよいよ４月か

ら２年生になり、先輩になります。後輩のお手本となれるように、今、何をすべきかを考え、この春休みをと

おして勉強、部活を自分のものとできるように頑張りましょう。 

 ２年生は、最高学年として学校生活において下級生に対して、あらゆる場面でお手本となる存在でなくて

はなりません。正しい身だしなみや言葉づかい、時間を守ることなどできていますか？この春休みをとおし

て生活習慣を見直し、４月から最上級生として自覚をもち、学年全体で学校を引っ張っていきましょう。 

 明日から春休みが始まります。４月から新しい学年として活動していきます。学習面ではこれからの学習

を振り返り、次年度につなげる勉強を行っていきましょう。また、部活動では、中体連やコンクールまであと

数ヶ月となりました。残りの時間を大切にし、皆で団結して頑張っていきましょう。そして、安全な学校生活

を続けるためにも、活動する時は、３密を意識し、できるかぎり感染症対策を心掛けましょう。 

 最後になりますが、皆さんは今年度を振り返ってどうでしたか？ 

私は皆さん１つ１つの星が輝き、全員が楽しい日々を過ごすことができ、第３６期生徒会スローガンである

「輝け！一人ひとりの星」を達成できたと思います。 



 ４月からは「向日葵 ～咲きほこれ、満開の笑顔～」の新たなスローガンのもと、太陽のように明るい 

学校を目指し、生徒全員で成長していく、そんな１年にしましょう。 

この春休みを充実させ、皆さんと元気に会える日を楽しみに 

しています。 
 

 いかがでしょうか。会長は１年後期から執行部に入 

り意欲的に活動していました。２年後期に生徒会長に 

なってからさらに学校のためによく働いてくれていま 

す。とても成長が感じられるし、頼もしい生徒会長で 

す。生徒会長を中心に、執行部、全校生徒がますます 

学校を盛り上げてくれたら、そしてよりよい学校にし 

てくれたら、と思います。 

 来年度もさらに輝き、さらに伸びて、満開の笑顔が咲きほこれる太宰府西中学校になるよう、 

皆で頑張っていきたいと思います。 

 

  

太宰府西中学校ホームページ『校長室から』を、ご覧いただいた皆様に感謝申し上げます。今年

度の太宰府西中学校の教育活動に対してご理解、ご協力ありがとうございました。来年度の太宰府

西中学校はさらにバージョンアップし、よりいっそう子ども達のために取り組んで参ります。 

来年度もご支援のほど、よろしくお願いいたします。 

 

 

 


